

## **Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Laksanakan PKL di PTPN IV Regional I Kebun Sei Dadap Asahan**



Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Laksanakan PKL di PTPN IV Regional I Kebun Sei Dadap Asahan

**UNIMALNEWS | Asahan** –Mahasiswa Program Studi Agroekoteknologi, Jurusan Budidaya Pertanian, Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh, melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di PTPN IV Regional I Kebun Sei Dadap, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara. Program ini berlangsung selama satu bulan, mulai 8 Januari hingga 8 Februari 2025.

Kegiatan PKL diikuti oleh tujuh mahasiswa yang tergabung dalam satu kelompok, diketuai oleh Rahmad Yudha Artiansyach. Sebanyak lima mahasiswa mengambil konsentrasi Agronomi, yaitu Rahmad Yudha Artiansyach, Amar Jaya Sitompul, M. Ekky Ibnu Fasya, Mayang Fazira, dan Heriska Sari. Sementara dua mahasiswa lainnya, M. Abiansyah dan M. A. Salim Zein Dalimunthe, fokus pada konsentrasi Hama dan Penyakit Tanaman (HPT).

Setiap mahasiswa didampingi oleh dosen pembimbing sesuai konsentrasi masing-masing. Untuk konsentrasi Agronomi, pembimbing adalah Dr. Ir. Jamidi, M.P., sedangkan untuk konsentrasi HPT adalah Ibu Latifah, S.P., M.Si.

Selama PKL, mahasiswa fokus pada tanaman komoditi kelapa sawit (*Elaeis guineensis Jacq.*) dengan berbagai kegiatan, antara lain Pemeliharaan Tanaman Belum Menghasilkan (TBM), Pemeliharaan Tanaman Menghasilkan (TM), Penunasan, Assisted Pollination, Teknik Pemanenan, Pengendalian Hama Kumbang Tanduk (*Oryctes rhinoceros*), Pengendalian Hama Ulat Api (*Setothosea asigna*).

Melalui bimbingan dari asisten, mandor, dan pekerja lapangan, mahasiswa tidak hanya memahami teori tetapi juga praktik langsung terkait pengelolaan kelapa sawit.

Menurut ketua kelompok, Rahmad Yudha Artiansyach, program PKL ini memberikan pengalaman yang sangat berharga, terutama dalam memahami perawatan kelapa sawit yang sebelumnya tidak diketahui secara mendalam.

"Banyak hal baru yang kami pelajari, mulai dari teknik pemeliharaan hingga pengendalian hama dan penyakit tanaman. Dengan arahan dari asisten, mandor, dan pekerja lapangan, kami dapat mempraktikkan ilmu yang sebelumnya hanya kami pelajari di ruang kelas," ujarnya.

Mahasiswa berharap program PKL ini dapat terus ditingkatkan karena memberikan kesempatan untuk mengasah keterampilan, menambah pengetahuan praktis, dan mempersiapkan diri untuk terjun ke dunia kerja.[tmi]

**Tanggal:** 27 January 2025

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Pertanian Unimal](#),